
回覧 
（各位） 

令和 4(2022)年 7月 10日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 高倉 実 
 

令和４年度 7月 役員・班長会議 議事録 

  当月は新型コロナ感染防止のため 2 グループに分けて開催した。 

   

記 

 

日時：7 月９日（土）１４：００～１５：３０ （F，G，H，I ブロックの役員・班長) 

          １５：３０～１７：００ (A，B，C，D，E ブロックの役員・班長) 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題： 

１．美化清掃の報告             

（1）地域清掃       濱田 環境美化部長 

 6月 26日（日）は猛暑の中でしたが無事に完了することが出来ました。回収ゴミ袋も

集積場所に整然と置かれておりました。皆様のご協力ありがとうございました。 

（2）カーブミラー清掃   千田 交通防犯部長 

 10 時 30 分から 6 名の参加があり 2 グループに分かれて 22 ヶ所のカーブミラーの清

掃を実施した。一部にミラー面や上部カバーの傷等もあったが大きな問題は無かった。 

（3）自治会館の清掃    丸田 会館管理部長 

 会館回りの草刈は前日に草刈機が借用で来たので済ませた。館内の清掃は当日利用 6

団体のうち 4 団体でトイレ清掃やワックス掛け等を実施。（不参加 2 団体は当日イベン

ト有） 

 

２．夏まつりの概要報告と支援者募集     小野 文化部長 

 （1）8月 20日（土）に第 37回夏なつりを 3年ぶりに開催します。コロナ対策として「鮎

まつり」に準拠して、飲酒の自粛や時間短縮（6h⇒3h）及び模擬店の品目を規制し花火

を含めて開催します。 

   (2)プログラムは 8/7 以降に戸別配布します。開始は 16 時、催し物は４団体とし、花火

打ち上げは 19時 10分からで、19時 20分には全て終了します。 

 （3）夏まつりの支援者を募集し、必要人数をほぼお願いできました。 

 （4）花火は寄付金で実施されます。寄付金の集金は事後になりますが、10月頃の自治会

費の集金時に合わせて行いますので、宜しくお願いします。 

 

 



３．まちづくり委員からの報告事項     間宮 まちづくり委員長 

（1）住宅新築に伴い建築確認申請書 1件の審査を 5月 22日に行ったが問題無く承認した。 

（2）TVアンテナが設置された住宅を 5月 22日に確認、家主に撤去を申し入れ 6月 4日に 

撤去を確認した。（森の里一丁目まちづくり協定書、第 7条で規定有り） 

 

４．子ども会ラジオ体操について     吉川 子ども会会長 

別途回覧をするように、期間は 7月 25日（月）～28日（木）、午前 6時 30分～。 

場所はひだまり公園、受付は午前 6 時 15 分受付ですが、体温記入がありますので自宅

で検温をしてからお出掛け下さい。 

  

５．自治会連絡協議会の報告について（6/4、7/2開催分）   植木 会長 

（1）市立小・中学校の適正規模・適正配置の取組について          【教育総務課】 

児童・生徒数の減少に伴い、将来的に森小・森中の適正規模・適正配置について、説明

がありました。今後、具体化に向けて検討開始することになりますが、教育効果・通学

問題・地域コミュニティ等の観点から議論を進めることになります。 

※森小と森中の生徒数減少で近々に全学年が単級となり、学校運営・教育効果に支障が

でるため、森の里小学校に玉小を統合、玉中に森中を統合したいとの仮提案がある。

地域コミュニティの中核でもある学校統廃合については、さまざまな意見があるため、

市では地区単位で検討会を開催していく予定です。 

（2）年金委員の募集について（厚木年金事務所） 

年金問題に関する相談窓口を地元で担う年金委員を募集しています。 

関心ある方は自治会へご連絡下さい。 

（3）太陽光発電・蓄電池共同購入事業周知チラシの回覧について（依頼） 

神奈川県が推進する共同購入の案内で、単独で申し込んで頂きますが、全体割引（-18％

～-28％）で購入できます。公民館だより 7/15号に合わせて回覧します。 

(4) 若宮公園の外来植物オオキンケイギク（コスモスに似た黄色の多年草）の駆除 

5/14（土）AMに実施予定でしたが、直前まで雨天のため中止となりました。 

(5) 春季健康まつり第 24 回森の里地区球技大会について            【体振主催】 

5/15（日）AM9-12時。グランドゴルフ（森小）のみ実施。一丁目自治会からは 13名が

参加しました。好天のなか、楽しんで頂けたと思います。 

(6)市長とのフリートークについて 

7/2 (土)に各丁目の自治会長と市長との間で、７テーマについて討論しました。 

上記（1）の森小・森中問題もテーマにあげて議論しました。 

(7)「第 37回森の里夏まつり」の開催について                    【自治連主催】 

8/20（土）開催とし、演奏・盆踊り・花火等を計画しています。 

（8）第５回森の里音楽祭                        【文振主催】 

11月 27日開催を目指して計画しています。森中での開催を検討中。 

（9）令和４年度自主防災隊総合防災訓練  【自主防災隊・森小避難所運営委員会】 

9月 4日（日）AM防災訓練を実施します。安否確認及び森小避難所訓練を予定。 

 



（10）各丁目自治会から 

・一丁目：陽だまり公園の遊具を国の補助金で同種類の遊具へ交換することになり、滑

り台（大、小）とカバー付き砂場（3mｘ3m）を本年度後半に工事する。 

・二丁目：おしゃべり喫茶を 7/7（木）の 10-12時に開催します。茶菓を無料提供。 

・三丁目：自治会館建て替え準備金が 1,500万円用意できた。当面は修繕を進める。 

・四丁目：全信連跡地の利用については不動産会社と協議中で、マンションは社宅に、駐

車場については白紙となった。7/17サマーフェスタを開催予定。 

・五丁目：7/16納涼祭を時間短縮（3ｈ⇒2ｈ）して開催予定。飲酒無しで花火も。 

     初期消火訓練を実施したが、消火器の故障が判明し訓練を中断した。 

・森の里全体：以前から要望していた四季の路他各所の路面補修が進んでいます。 

（11）その他 

・「厚木市自治連の総会」5/26開催、全案件が承認。 

・森もり市：若宮公園駐車場（公民館の向い側）にて、5/28（土）7時～30分間開催。6

店舗が出店して約 150名が参加と盛況で、市長も来られました。今後の開催予定は、

11月末までの第 2/第 4土曜日。 

・「ハナミズキコンサート」5/29開催で 130名が参加し、好評でした。 

・外周道路における大型トラックの通行問題については、森の里地区を避けて通らない

様に指導済み。一部に街路樹がぶつかり大型車両が通過できない箇所があるため、剪定

を進めている。 

 

６．その他 

 ・ゴミ集積所の破損があり、環境センターに交換してくれるように依頼をしたが対応して 

くれないとの指摘があり。⇒植木会長から連絡対応してもらう。 

 

 

    以上 


